

## Comunicado N° 84

Respecto al fuerte sismo registrado en la Provincia de Caylloma, Arequipa, el Seguro Social de Salud (EsSalud) informa lo siguiente:

- Ni bien ocurrido el sismo, la Presidenta Ejecutiva de EsSalud dispuso que la Red Asistencial Arequipa active de inmediato el Comité Operativo de Emergencias, el cual está preparado para actuar con diligencia ante desastres naturales y brindar atención rápida y oportuna.
- Como parte de las acciones se ha enviado un hospital de campaña a la zona de Chivay.
- Esta ayuda consta de una ambulancia con siete especialistas entre médicos traumatólogos, médicos intensivistas, medicina interna, cirujanos, emergencistas, personal de enfermería y medicamentos e instrumental médico, necesario para ofrecer atención especializada.
- La gerencia de la red ha dispuesto que todos los establecimientos de Arequipa refuercen sus áreas de emergencia para atender posibles heridos del desastre natural.
- Se están realizando las coordinaciones para la **llegada** del “Hospital Perú”, nosocomio de campaña de EsSalud, que atiende a las poblaciones más vulnerables en casos de desastres naturales.
- Los hospitales de EsSalud en Arequipa no han sufrido mayores daños en su estructura, por lo que las atenciones se están brindando con normalidad.
- Asimismo, EsSalud mantiene abierto el helipuerto del Hospital Rebagliati en Lima para la evacuación de pacientes en los casos que sea necesario a la nueva y moderna emergencia del referido hospital.

**Arequipa, 15 de agosto de 2016**